

Antrag Nr. 22-O-02-0043

SPD

Betreff:

Setzen von Pollern entlang des Grundstücks der Kita Bertramstraße (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, entlang des Grundstücks der städtischen Kita Bertramstraße im Abstand der Bürgersteigbreite Poller zu setzen.

Begründung:

Für den exakt dem 1. Wiesbadener Polizeirevier gegenüber liegende Bereich gilt absolutes Halteverbot.

Dennoch parken dem Vernehmen nach täglich unbehelligt mehrere Fahrzeuge, so dass es für Fußgänger zu eng wird zu passieren. Sie müssen notgedrungen auf die Straßenmitte ausweichen. Die nachstehenden Fotos, die dies belegen, sind am 01.09.2022 gegen 16.30 Uhr entstanden. Um diesem Missstand abzuhelpfen wird gebeten, die Flucht entlang des Kita-Grundstücks abzapollern.



Wiesbaden, 05.09.2022